



RINGKASAN

RIZKY AL GYFARI BUDIMAN. Proses Produksi Program Berita Berbahasa Sunda Kalawarta di TVRI Jawa Barat. *The Production Process Of Sundanese Language Kalawarta News Program on Tvri West Java*. Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh BURHANUDDIN.

Program berita Kalawarta memang bukan satu-satunya program televisi yang menayangkan berita dalam Bahasa Sunda disaat ini, namun sebagai televisi yang dibentuk oleh negara TVRI Jawa Barat mempunyai tujuan-tujuan luhur yang berbeda dengan tujuan yang ingin dicapai oleh televisi swasta. Keberhasilan program berita Kalawarta tidak lepas dari kerja keras tim dibalik layar selama proses produksi. Terdapat tiga tahapan proses produksi dalam program berita Kalawarta, yaitu praproduksi, produksi, dan pasca produksi. Proses produksi program berita Kalawarta penting untuk diketahui, segala sesuatu yang dilakukan selama proses produksi program berita Kalawarta memengaruhi hasil siaran.

Laporan akhir berjudul Proses Produksi Program Berita Berbahasa Sunda Kalawarta di TVRI Jawa Barat ini memiliki beberapa tujuan yang akan dibahas, yaitu menjelaskan profil program berita Kalawarta di TVRI Jawa Barat, menjelaskan proses produksi program berita Kalawarta di TVRI Jawa Barat, dan menjelaskan hambatan yang terjadi dalam proses produksi program berita Kalawarta di TVRI Jawa Barat dan solusi dalam mengatasinya.

Pengumpulan data dilakukan di TVRI Jawa Barat yang beralamat di jalan Cibaduyut No.269, Cibaduyut Wetan, Kota Bandung, Jawa Barat. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, sedangkan instrument adalah daftar pertanyaan yang diajukan kepada pegawai TVRI Jawa Barat. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi secara langsung, partisipasi langsung sesuai dengan kegiatan yang ada di program berita Kalawarta, wawancara dengan tim produksi program berita Kalawarta dan studi Pustaka yaitu membaca buku referensi yang berkaitan dengan Laporan Akhir.

Program berita Kalawarta merupakan salah satu program berita berbahasa Sunda di TVRI Jawa Barat. Program berita ini memberikan tayangan informasi yang mendidik dan menghibur untuk masyarakat Jawa Barat. Program berita Kalawarta ini memiliki durasi tayang 30 menit mulai dari pukul 14.00-14.30 WIB yang ditayangkan setiap hari. Berita disajikan dengan jenis berita *hard news* dan *soft news*. Proses produksi pada berita Kalawarta terbagi menjadi tiga tahapan proses yaitu Praproduksi, Produksi, dan Pascaproduksi. Pelaksanaan pada tahap praproduksi di program berita Kalawarta tidak selalu berjalan dengan lancar, terkadang terdapat beberapa hambatan yang dialami oleh tim produksi berita Kalawarta.

Hambatan yang ada selama proses produksi pada program berita Kalawarta sejak praproduksi sampai pasca produksi terbagi menjadi dua, yaitu hambatan teknis dan non teknis. Namun setiap hambatan tersebut telah dievaluasi kemudian dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan yang dialami.

Kata kunci: budaya, kendala, produksi